



TALAVERA FS LAS LESIONES MERMAN SU POTENCIAL

El Talavera FS, a la hora de cerrar esta edición, aún no había conseguido la victoria. Es un club que vuelve a la mejor liga del mundo después de diez años y que, por si fuera poco, cuenta con uno de los presupuestos más pequeños de la División de Honor. Al comenzar la campaña ya se preveía que no sería un camino de rosas, pero es que el cuadro cerámico aún no ha podido disputar un encuentro con todos sus efectivos y, encima, el calendario aprieta, pues el combinado que dirige **Carlos Sánchez** se ha tenido que medir a equipos como el Lobelle y el Barcelona y en el próximo martes tendrá que enfrentarse al Pozo de Murcia tras su prueba de fuego este sábado en el *Primero de Mayo* ante el Carnicer. Se espera la recuperación de **Joan y Kel**, dos hombres claves en la plantilla, pues **Justo Cáceres** -en la imagen- sí que cumple su papel como gran refuerzo, pese a que algunos tenían ciertas dudas cuando se le fichó.

JAVIER NÚÑEZ VUELVE A VENCER EN LA MEDIA MARATÓN Y DEDICA EL TRIUNFO A SU HERMANO

El talaverano **Javier Núñez** se ha impuesto por segundo año consecutivo en la *Media Maratón de Talavera* -al correr la distancia en una hora, siete minutos y 23 segundos- y dedicó este triunfo a su hermano gemelo **Antonio** -ambos en la foto-, que se está recuperando de unas dolencias que se hicieron presentes el pasado mes de mayo y que espera estar en competición para el mes de enero o febrero de 2011. En la categoría femenina, la primera en cruzar la línea de meta fue **Wafija Benali**, que cuajó un crono de una hora, diecisiete minutos y 43 segundos. Más de quinientos atletas se pudieron contemplar en las calles de la ciudad, pues también se corrió la segunda edición de los *Diez Kilómetros*, prueba que se adjudicó **Pedro Javier Ballesteros**, con un tiempo de una hora, 17 minutos y 46 segundos.



ÁLVARO BAUTISTA LOGRA LA SÉPTIMA POSICIÓN EN JAPÓN

El piloto talaverano **Álvaro Bautista** está demostrando que va de menos a más. Así lo ha dejado claro en el Gran Premio de Japón, que ha conseguido un séptimo puesto. Los técnicos en la materia consideran que será difícil que Bautista logre una mejor posición en lo que queda de temporada si su máquina, la GSV-R, no da algo más de sí de lo que hasta ahora ha ofrecido en los anteriores circuitos que ha corrido.

